



気をつけて行ってらっしゃい

青年海外派遣協力隊で 清水さんモルディブへ

国際協力機構の青年海外派遣協力隊でインド洋にあるモルディブ共和国に1月から2年間派遣される清水聡子さん(高木)は、12月15日に、市役所に報告に訪れました。

現地では、小学校の音楽の教師として活躍される清水さんは、佐藤市長から「体に気をつけて頑張ってください」と励まされると「モルディブで学んできたことを皆さんにご報告したい」と抱負を話していました。



▲佐藤市長から清水さんに激励金が交付されました

先人の思いを後世に…

本宮市民俗芸能大会を開催



▲長屋神社の子どもたちの舞い

民俗芸能大会は、11月28日にしらさわカルチャーセンターで開催されました。市内の民俗芸能保存13団体の主催で開催され、市内5つの太々神楽保存会をはじめ、相馬市大坪の獅子舞も参加し、それぞれ特色ある伝統の舞を披露していただきました。

大会では浮島神社と長屋神社の太々神楽保存会の子どもたちによる舞いも披露されました。また一般の来場者3人に手力男尊や天鈿女命などの衣装を着て舞いを踊る体験をしていただきました。

市民競技力向上対策事業 ソフトボール閉講式！

12月4日、市民競技力向上対策事業ソフトボールの閉講式が白沢公民館和田分館で行われました。この事業は、健康づくり事業の一環として、今年度から新たに取り組んできたもので、閉講式には本宮第一中学校、白沢中学校、和田スポーツ少年団ソフトボール部員とその保護者および指導者が参加しました。これまで35回のご指導をいただいたソフトボール日本代表チーム元主将の中田まり先生とソフトボールチームスマイル福島の三本菅弘江監督から講評をいただきました。



▲参加者との懇談のあと部員代表者が先生方へお礼の言葉を述べ終了しました。

岡田前監督、熱く語る！

もとみや青年会議所 創立25周年事前事業

11月16日に本宮第一中学校体育館で、サッカー日本代表前監督の岡田武史氏と福島大学教授の白石 豊氏による講演会が開催されました。この講演会は、もとみや青年会議所の主催により、同会議所が今年で創立25周年を迎えることを記念して開催されたもので、会場は約1,300人の来場者で埋め尽くされました。

講演会では、岡田前監督があきらめずにチャレンジすることの大切さについて話され、白石教授も岡田前監督と親交の深さがうかがえる裏話を披露。来場者はお二人の話に真剣に耳を傾けていました。

